



Pièces	2 Pièces
Superficie	58 m²
Référence	82915027
Prix	535 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Menton, Gloria Maris, grand deux/trois pièces avec terrasse vue merMenton, promenade du Soleil, Gloria Maris, dans l'un des plus beaux immeubles de Menton, à quelques pas de toutes les commodités, face à la mer, nous proposons au 4ème étage un grand appartement d'une chambre avec terrasse. L'entrée aérée mène immédiatement au séjour très lumineux où l'on a l'impression d'être au bord de la mer et où beaucoup de lumière entre par les portes-fenêtres qui donnent sur la grande terrasse de 12 m². Viennent ensuite une grande salle de bains avec douche et une cuisine avec plan de travail en granit. ...

Menton, Gloria Maris, large two/three-room apartment with sea view terraceMenton, promenade du Soleil, Gloria Maris, in one of the most beautiful buildings in Menton, a few steps from all amenities, facing the sea, we propose on the 4th floor a large one-bedroom apartment with terrace. The airy entrance immediately leads to the very bright living room where one has the impression of being at the sea and plenty of light enters through the French windows leading to the large 12 sqm terrace. Next we find a large bathroom with shower and an eat-in kitchen with granite worktop. The large bedroom ...

RIVA IMMOBILIER BEAUSOLEIL

27 Bd République - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

